

El barrio El Uvo recibió Feria de Servicios de la Alcaldía

Por medio de la articulación institucional esta iniciativa llegó a la comunidad



En las instalaciones de la Escuela del Uvo se llevó a cabo la Feria de Servicios que coordina la Red Unidos adscrita a la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán. Esta iniciativa se realizó con el objetivo de acercar a la comunidad algunos de los servicios que se ofrecen desde diferentes dependencias de la Alcaldía Municipal.

Como un ejercicio de apoyo interinstitucional, la Secretaría de Salud Municipal, la Umata y todos los programas de la Secretaría de Gobierno, hicieron presencia en esta Feria que se ha llevado tanto a sectores rurales como urbanos del municipio de Popayán.

Charlas de educación sexual y asesoría jurídica en temas de violencia intrafamiliar, cuotas alimentarias, trata de personas, violencia de género, conflictos entre vecinos y restitución de derechos, fueron algunos de los servicios ofrecidos desde esta iniciativa.

En esta ocasión, entidades como el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, La Policía Nacional, el Ejército Nacional y el Sena, también se vincularon a esta actividad que busca ofrecerle un servicio de calidad y cercano a toda la comunidad.

Popayán vibró con la Noche de Combates

Hombres y mujeres subieron al ring de este evento que premió a deportistas del Valle y del Cauca



Más de 50 competidores se dieron cita en el Complejo Deportivo al norte de la ciudad para mostrar lo mejor del boxeo, el kick boxing y el jiu-jitsu en una noche que sacó a relucir el talento de los deportistas de la región

Jóvenes de Cali, el Bordo y Popayán acudieron a esta iniciativa apoyada por la Secretaria del Deporte y la Cultura que tenía como premisa fortalecer las Escuelas de Formación Deportiva del Municipio. En total, fueron cerca de 40 combates entre cuatro equipos provenientes de la capital del Valle, dos de El Bordo y otro equipos conformados por estudiantes de las escuelas de formación del Complejo Deportivo, de Cajete y de Bellavista.

En el desarrollo de esta jornada, la primer disciplina que subió al ring fue el boxeo, mientras que competidores de kick boxing y jiu-jitsu iniciaban sus calentamientos para demostrar sus capacidades durante el resto de la noche.

Organismos de emergencia se capacitaron en seguridad vial

Técnicas aplicables en jóvenes y adultos fueron socializadas en medio de esta jornada pedagógica



En el marco de las iniciativas impulsadas por la Administración Municipal para promover la seguridad vial, en las instalaciones del Cuerpo de Bomberos de Popayán se adelantó una jornada de entrenamiento avanzado en soporte vital para casos de emergencia.

Unificar criterios de respuesta entre las instituciones de socorro es el principal objetivo de esta actividad, por lo cual, se entrena y se actualiza a los asistentes de acuerdo a la normatividad vigente para asistir casos de paros



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 279

cardiorrespiratorios, manejo de equipos biomédicos, reanimación y manejo táctico en pacientes víctimas de accidente de tránsito.

Esta actividad se desarrolló con la participación de personal de la Agencia Nacional de Seguridad Vial y se inscribe en un convenio realizado entre la Alcaldía de Popayán y Cuerpo de Bomberos como un ejercicio de cooperación interinstitucional para fortalecer la confianza de la comunidad en la capacidad de respuesta de los órganos de socorro.

Popayán Respira Llegó a la vereda Puelenje

La plazoleta contigua a la iglesia de la Vereda fue el escenario que recibió al programa de la administración 'Vive el Cambio'.



Con una positiva participación de la ciudadanía se desarrolló la octava jornada de 'Popayán Respira, Recreovía en las Comunas'. En esta ocasión, la iniciativa de la Administración Municipal llegó a la vereda Puelenje para incentivar el deporte, la cultura y la recreación en los ciudadanos.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 279

Niños, jóvenes y adultos se acercaron a la plazoleta de la Vereda para hacer aeróbicos, jugar fútbol y recordar los juegos tradicionales que este programa ha estado rescatando.

El Secretario del Deporte y la Cultura, Andrés Satizábal, manifestó que “esta actividad busca llevar lo mejor del deporte a todas las zonas del municipio y haremos todos los ajustes necesarios para mantener el programa en el 2017” Además, Satizábal invitó a todo los payaneses para que se unan a esta iniciativa que tendrá su gran cierre el próximo domingo 19 de diciembre en el Parque Caldas.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Ya llegan las Noches de Esperanza
Con 'Vive la Navidad'



Programación
Del 12 al 20 de diciembre - 5:00 p.m.

Día primero 12 Dic. Instituto Don Bosco	Día segundo 13 Dic. Bahía parque de Yambitará	Día tercero 14 Dic. Polideportivo Bello Horizonte
Día cuarto 15 Dic. Polideportivo Los Sauces	Día quinto 16 Dic. Frente a la iglesia Julumito	Día sexto 17 Dic. María Occidente Canchas entrada humedal San Antonio
Día séptimo 18 Dic. Polideportivo Los Campos	Día octavo 19 Dic. Polideportivo La Esmeralda	
Día noveno 20 Dic. PARQUE CALDAS Con la presentación de la Fundación Musical La Scala		



Abierta convocatoria pública de la Oficina Asesora de Planeación

Nota: Todas las condiciones de la convocatoria pueden ser consultadas en: http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/convocatoria_20162100559311_18112016_completo.pdf

'Divergente' – Exposición artística

(Proyecto ganador de la convocatoria de Estímulos Culturales Municipales 'Popayán Vive el Cambio 2016')

Fecha: Del 18 de noviembre al 16 de diciembre de 2016.

Lugar: Casa Museo Negret & MIAMP.

'I Festival Vive la Palabra'



Programación

9:00 A.M. – 12:00 M.	FORO DE EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS EN FOMENTO DE LA LECTURA Y LA ESCRITURA. CASA MUSEO GUILLERMO VALENCIA.
9:00 A.M. – 5:00 P.M.	LECTURA ININTERRUMPIDA. PLAZOLETA BANCO DE LA REPÚBLICA.
10:00 A.M. – 12:00 M.	YINCANA PARQUE CALDAS.
9:00 A.M. – 12:00 M.	TALLER DE SERIGRAFÍA. TEATRO BOLÍVAR.
2:00 P.M. – 5:00 P.M.	TALLER DE ENCUADERNACIÓN. CASA MUSEO NEGRET.
9:00 A.M. – 5:00 P.M.	LECTURA EN VOZ ALTA, BICINEMA, HIP HOP AL PARQUE, MURALISMO. BARRIO JUNÍN.



¡Conoce toda la programación!
Fecha: 14 de diciembre de 2016
